

Familientag: Spendenüberschuss geht an soziale und kulturelle Projekte



FOTO: BIRGIT HAMANN

PERLEBERG Ein voller Erfolg waren im Juli vergangenen Jahres die dritte Prignitzer Familienmesse und der achte Perleberger Familientag in und an der Rolandhalle. Zahlreiche Sponsoren hatten

das gemeinsam stattfindende Event mit Sach- und Geldspenden unterstützt. Mit den Spendengeldern wurde sehr sparsam umgegangen – unter dem Strich blieb eine Summe von 391,59 Euro übrig, die

nun auf Antrag für soziale und kulturelle Projekte verwendet werden können. Fünf Anträge gingen ein, das Geld wurde gleichmäßig verteilt auf: DRK-Wasserwacht Perleberg, Deutsche Philate-

listen-Jugend e. V. in Perleberg, zwei Projekte in der Schule an der Stepenitz sowie den Culturum e. V. (Hörturm) Perleberg. Montagnachmittag nahmen Vertreter der Vereine und Initiati-

ven sowie der Schule die symbolischen Schecks aus den Händen von Bürgermeisterin Annett Jura (4. v. l.) entgegen. Sie war am 11. Juli 2015 Schirmherrin beider Veranstaltungen. *birg*